

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1464**

Ciudad Universitaria, 10 de noviembre de 2016.

Destacan importancia de las Humanidades para formar ciudadanos con pensamiento crítico

- ***Director de la Facultad de Humanidades rinde 2º informe de actividades***

“La Facultad de Humanidades y su vocación siempre crítica debe aglutinar un proyecto en el que confluyan sus aspiraciones académicas con la participación activa de sus estudiantes en las reflexiones globales de la Universidad y de la sociedad, ello nos dará la posibilidad de transversalizar los contenidos de nuestras disciplinas y coadyuvar con la Universidad en las problemáticas sociales”, destacó Armando Villegas Contreras, director de la Facultad de Humanidades (FH) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

Este 10 de diciembre en la sala conferencias de la Facultad de Humanidades, Armando Villegas presentó su segundo informe de actividades al frente de esta unidad académica, acompañado de estudiantes, catedráticos y autoridades universitarias, en el que destacó la importancia de las humanidades para generar un debate acerca de las problemáticas sociales que vivimos en el estado y el país.

“Hacia dónde van las humanidades, qué haremos con nuestras disciplinas, cómo las transformaremos, cómo negociaremos con los poderes de todos los tipos, internos, externos, estatales, mercantiles, pues los criterios burocráticos están expulsando más a las humanidades de su hábitat y de su vocación universitaria”, dijo Villegas Contreras.

Armando Villegas agregó que las humanidades no pueden ser administradas, “porque producen pensamiento crítico y eso puede no ser rentable para el criterio mercantil en el que nos encontramos, no se trata de reducir su vocación, sino tratar de negociar con estas instancias de financiamiento su permanencia y desarrollo”.

Como parte de los logros que destacó el director de la FH, mencionó los tres posgrados que ofrece esta unidad académica y que están reconocidos por el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), además del incremento en la matrícula, la acreditación de los cinco programas de licenciatura ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), el incremento del índice de titulación y el aumento en la infraestructura con la construcción de un nuevo edificio.

Por su parte, Gustavo Urquiza Beltrán, secretario Académico de la UAEM, en representación del rector Jesús Alejandro Vera Jiménez, felicitó al equipo de la Facultad de Humanidades por trabajo realizado en este año, al reconocer que los indicadores de calidad en esta unidad académica han contribuido a que la



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



institución se posicione a nivel nacional como una de las mejores en el ámbito de las humanidades.

En esta ceremonia se entregaron reconocimientos a profesores e investigadores con 15 o más años de labor en la FH y estudiantes ganadores de diversos concursos realizados este año.

En el informe también estuvieron presentes, Harriet García de Vicuña Gortázar, secretario Académico; Xóchitl Virginia Taylor Flores, secretaria de Extensión; Beatriz Alcubierre Moya, secretaria de Investigación; Kim Sánchez Saldaña, representante del Consejo Técnico, así como estudiantes, profesores e investigadores de la Facultad de Humanidades.

Por una Humanidad Culta